



## Martinszug der Hochstädter „Rappelkiste“

(pm/as). – Der Kindergarten „Rappelkiste“ in Hochstadt veranstaltete seinen St. Martinsumzug am vergangenen Montag. Der Laternenumzug mit Familie und Freunden führte durch den Lusiantring. Anschließend fand eine Feier in den eigenen Räumlichkeiten des Kindergartens statt. Mit warmen Getränken, selbst gemachter Kürbissuppe, Würstchen und verschiedenen Salaten saßen die kleinen und großen Teilnehmer in kleinem Kreis zusammen. Als Nachspeise gab es selbst ge-

backenen Kuchen, was die Kinder sehr freute. Mit dem Vorbild St. Martins vor Augen überlegte die „Rappelkiste“ samt Eltern, was man an diesem Tag Gutes tun könnte. Sie sammelten Spenden in Höhe von 180 Euro und gaben diese der Aktion Lichterkinder von „World Vision“. Worauf alle sehr stolz sind. Den Kindergarten freute besonders, dass außergewöhnlich viele Freunde und Verwandte teilnahmen. „Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung“, sagte ein Vater. Foto: Privat